

Inician Plan de Hogar y Barrio Sustentable en la García Hurtado

● Con un fuerte énfasis en la descontaminación atmosférica y la eficiencia energética, en Osorno se dio el vamos al segundo piloto nacional del Plan de Hogar y Barrio Sustentable en la población García Hurtado de Mendoza, en Rahue Alto, consolidando una estrategia integral que une vivienda, energía, medio ambiente en un sector prioritario de la ciudad. Este programa será implementado a través de un convenio de colaboración entre los ministerios de Vivienda y Urbanismo (Minvu), Medio Ambiente, Energía y la municipalidad de

Osorno, constituyéndose como la segunda experiencia a nivel nacional –tras el piloto desarrollado en Machalí, Región de O'Higgins– y cuya ejecución comenzará el próximo año.

El plan busca reducir emisiones contaminantes locales, mejorar la eficiencia energética y el confort térmico de las viviendas, y elevar la calidad de vida de vecinos, especialmente de adultos mayores.

Entre las acciones contempladas se encuentra el mejoramiento térmico de viviendas mediante intervenciones en pisos, muros y techumbres; la implementación del programa de Recambio de Calefactores; la instalación de paneles solares y la evaluación de un parque solar comunitario; además de soluciones de infraestructura. CG